



El presidente chipriota se reúne con el Papa

- Josue Michels
- [29/11/2023](#)

El conflicto de Oriente Medio estuvo en el centro de las conversaciones entre el Papa Francisco y el presidente chipriota Nikos Christodoulides el 24 de noviembre en el Palacio Apostólico Vaticano.

En su conversación privada abordaron la iniciativa de Chipre de hacer llegar ayuda humanitaria a Gaza, la preocupación ante una posible intensificación del conflicto en la región y los esfuerzos de Chipre por rebajar la tensión, según el portavoz del gobierno, Konstantinos Letymbiotis. Ambos hablaron también de la migración y de la situación religiosa en Chipre.

Se trató de una visita de especial importancia y simbolismo, fue la primera para el presidente, sobre todo teniendo en cuenta que se acerca el quincuagésimo aniversario desde el establecimiento de relaciones diplomáticas entre Chipre y la Santa Sede.

—Konstantinos Letymbiotis

Pope Francis holds a private audience with the President of Cyprus, Nikos Christodoulides, who then discusses the war in the Holy Land at the Secretariat of State. <https://t.co/JB8Z1khSZ5>

— Vatican News (@VaticanNews) [November 24, 2023](#)

El papel estratégico de Chipre: la proximidad de Chipre a Israel y Gaza la ha convertido en un punto de escala para las operaciones europeas en Oriente Medio. Tras el atentado terrorista de Hamás, Alemania estacionó fuerzas especiales en la isla e incrementó su cooperación militar.

Invitado por el canciller alemán, Olaf Scholz, y el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, Christodoulides participó el 13 de noviembre en una cena con un grupo de líderes de Estados miembros de la Unión Europea en Berlín. Apenas tres días después, Scholz y Christodoulides mantuvieron una conversación telefónica de seguimiento.

El interés de Alemania y el Vaticano por Chipre es algo que *la Trompeta* ha observado durante décadas.

Profecía cumplida: en 1980, el redactor jefe de *La Pura Verdad* (predecesora de *la Trompeta*) Herbert W. Armstrong visitó Chipre invitado por el presidente en funciones Georgios Ladas. El Sr. Armstrong aprovechó la reunión para hablar sobre la profecía bíblica que revela que el Sacro Imperio Romano, tradicionalmente gobernado por Alemania, se levantaría de nuevo y tomaría el control de Chipre.

“Y la religión volverá a desempeñar un papel en ello”, advirtió el Sr. Armstrong. “La religión ha jugado un papel muy importante en las guerras del pasado”.

Se profetiza que este imperio se levantará e intervendrá en el conflicto de Oriente Medio.

Más información: lea [“Por qué Alemania conquistó Chipre”](#).